
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

6 H25.8.6（火）

■ 開会点鐘　■ 国歌斉唱　■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
■ 四つのテスト唱和（土屋晴夫さん）

第6回（通算1284回）例会

会長あいさつ

　7月23日にガバナー公式訪問
が無事に終了してほっとしており
ます。年次計画書を伊藤重幸さ
んのご協力により例年よりも早く
仕上げていただき、皆様にはお
忙しい中をクラブ協議会からご出
席いただきましてありがとうござい

ました。30日には小野塚さんの「つぼみの家」での家族納涼
パーティーに35名の出席をいただきました。8月3日の民友新聞
に、地区社会奉仕委員長の伊野勝彦さんと地区環境保全委
員長の高田藤太郎さんが「会津にこらんしょ」として発信して
欲しいとのことで出ておりました。ポスターとチラシを皆さんに
配布します。8月30日
(金)に奈良県の橿
原RCに支援をいた
だいた御礼と10月頃
に予定している合同
例会の打ち合わせ
に私と川名幹事が
行ってまいります。9
月17日に西那須野
RCに私と川名幹事
がご挨拶に行ってま
いります。
　郡山のご当地ナ
ンバー認可が報道
されました。東北で
は3つ、全国では10
が認可され、早ければ来年から郡山ナンバーが登録されます。
郡山市で登録されている車は16万台です。番号変更のため
には7,565円、さらに希望ナンバーにするには15,085円かかりま
す。現在乗っている車も変更することができますが、手続のた
めに1週間ほどかかるようです。これも郡山をPRするうれしい
ニュースであると思います。

高縁　勝一　会長

幹事報告
　8月のロータリーレートは1ドル100円です。
　確定申告用の寄付金領収書と地区大会記念誌をレター
ボックスに配布しました。
　郡山西RCが作成した絵本「サダコのおり鶴」が届いてお
りますので皆さんご覧ください。
　例会変更
◎8/6(火)郡山東RC→6：00PM～ 納涼家族会
　プロ野球セ・リーグ公式戦観戦 開成山球場
◎8/7(水)郡山西北RC→6：30PM～ 納涼家族会 楽山
◎8/8(木)郡山RC→12：30PM～ ビューホテル
◎8/13(火)郡山コスモスRC→ファミリーサービスデー

川名　修一　幹事

８月・誕生祝い
◎お誕生日
　小野塚昇一さん（８月９日）・古山　英夫さん（８月２０日）
　平栗　祐治さん（８月２９日）・遠藤　道行さん（８月３１日）

大川原　利信　親睦活動委員長

会員増強委員長卓話

　今日は会員皆さんのご紹介を
含めて会員増強のご協力をお願
いしたいと考えております。郡山
安積RCは昭和61年12月7日に正
式に認証を受けまして28年目にな
ります。これまで入会された方は
260名を超えていることと思いま

す。入会された方にできるだけ長く在籍していただくことが会
員増強委員会としての活動の柱となることと思います。退会
の理由を調べてみたところ、出席できないと言われる方が多
いようです。根本さんのように真面目に例会に出席して皆さん
と融和していただければ、皆さんも快く迎えてくれて居心地も
良くなることと思います。推薦者がサポートすることによって退
会が防げるのではないかと思います。現在は1業種1名ではな
くなりましたので同業の方も入会できます。四つのテストに則っ
て考えていただければトラブルがおきることはないと思います。
　RI会長は全世界で130万人にしたいという目標を掲げてい
ます。現在の会員数の世界の平均は35名、2530地区の平均
は28名、日本の平均は39名です。地区協議会では会員増強
をしっかりするためにはまずクラブの雰囲気を良くするようにと
言われました。高縁会長は10月と5月にお試し入会として周囲
の方に声をかけて例会にお誘いすることを年間目標として掲
げておられ、会員増強委員会としてもこの通りに実施したいと
思っております。お手元に推薦状をお渡ししました。入会候補
者を挙げていただきたいと思います。郡山安積RCの良い雰
囲気を理解していただくことがまず入会していただくきっかけ
となると思いますので、親睦活動委員会とタイアップして懇親
会を開きたいと思っておりますのでよろしくお願いします。
　私が入会するきっかけを作ってくださったのは伊野さんで
す。挽野さんと石塚さんと私を含めて6人が一緒に入会しまし
た。ちょうど公式訪問の時で、当時の例会場だった安積町の
アンジェロでガバナーから直々にお言葉をいただきました。矢
吹さんにはロータリーのことを事細かく教えていただいており
ます。石塚さんとはロータリーの話をしながら毎晩酒を酌み交
わしました。挽野さんには色 な々ご指導をいただいております。
森合さんからは会津の「ならぬものはならぬ」の精神を教えて
いただいております。慶徳さんにはセールスのエキスパートと
してご協力をいただいております。渋谷さんにはいつも気軽に
声をかけていただいております。古山さんからはいつもアドバ
イスをいただいております。小橋さんは物知りで機動力があり
ます。村上さんはいつも笑顔で良い雰囲気を作っていただい
ております。高縁会長の笑顔はピカイチです。伊藤重幸さん
はムードメーカーです。土屋さんは信頼のある医師です。大川
原さんは今年度親睦活動委員長として活躍しておられます。
平石さんは温かいハートで接していただいております。根本
良一さんはイベントでは欠かせない存在です。伊藤幸夫さん
にも出席していただいております。川名さんには幹事として今
年一年よろしくお願いします。根本克則さんもムードメーカーと川島　忠　氏

して頑張っていただいております。会員皆さんの良いところを
読みとっていただき、良い方向に持って行けば、会員増強に
も退会防止にもなることと思います。
　2月3日の節分はご
存知だと思いますが、8
月6日の今日も節分で
す。夏の節分にもセブ
ンイレブンで「恵方巻」
を作りましたので、皆さ
んにお配りさせていた
だきました。ぜひお召し
上がりください。

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
30名

出席者数
19名

欠席者数
11名

出席率
60.00％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告

  他クラブ出席者
◎7/27(土)地区行事　高縁　勝一会長・小橋　達夫さん
　　　　　　　　　　  森合　三郎さん・伊野　勝彦さん
◎8/3(土)地区ロータリー財団セミナー　高縁　勝一会長
◎7/3(水)7/7(日)7/21(日)7/30(火)
　地区行事　伊野　勝彦さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー情報委員長
◎高縁　勝一会長（川島さんの卓話楽しみにしています。）
◎根本　良一さん（夏風邪をひいてしまいました。皆様どう
　ぞご自愛ください。）
◎土屋　晴夫さん（川島さんの卓話を楽しみにしています。）
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・挽野　喜孝さん
　古山　英夫さん・慶徳　孝一さん・川名　修一さん
　大川原利信さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告　伊藤幸夫米山奨学会副委員長
◎石塚　征夫さん・慶徳　孝一さん・平石　典生さん
　伊藤　幸夫さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎川島　忠さん（本日は卓話担当です。よろしくお願いします。）
◎高縁　勝一会長（川島さん本日よろしくね。恵方巻をあり
　がとうございます。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみに！）
　小橋　達夫さん・鈴木　聡さん・根本　克則さん
　挽野　喜孝さん・矢吹　智喜さん

ー閉会点鐘

　今日は会員皆さんのご紹介を
含めて会員増強のご協力をお願
いしたいと考えております。郡山
安積RCは昭和61年12月7日に正
式に認証を受けまして28年目にな
ります。これまで入会された方は
260名を超えていることと思いま

す。入会された方にできるだけ長く在籍していただくことが会
員増強委員会としての活動の柱となることと思います。退会
の理由を調べてみたところ、出席できないと言われる方が多
いようです。根本さんのように真面目に例会に出席して皆さん
と融和していただければ、皆さんも快く迎えてくれて居心地も
良くなることと思います。推薦者がサポートすることによって退
会が防げるのではないかと思います。現在は1業種1名ではな
くなりましたので同業の方も入会できます。四つのテストに則っ
て考えていただければトラブルがおきることはないと思います。
　RI会長は全世界で130万人にしたいという目標を掲げてい
ます。現在の会員数の世界の平均は35名、2530地区の平均
は28名、日本の平均は39名です。地区協議会では会員増強
をしっかりするためにはまずクラブの雰囲気を良くするようにと
言われました。高縁会長は10月と5月にお試し入会として周囲
の方に声をかけて例会にお誘いすることを年間目標として掲
げておられ、会員増強委員会としてもこの通りに実施したいと
思っております。お手元に推薦状をお渡ししました。入会候補
者を挙げていただきたいと思います。郡山安積RCの良い雰
囲気を理解していただくことがまず入会していただくきっかけ
となると思いますので、親睦活動委員会とタイアップして懇親
会を開きたいと思っておりますのでよろしくお願いします。
　私が入会するきっかけを作ってくださったのは伊野さんで
す。挽野さんと石塚さんと私を含めて6人が一緒に入会しまし
た。ちょうど公式訪問の時で、当時の例会場だった安積町の
アンジェロでガバナーから直々にお言葉をいただきました。矢
吹さんにはロータリーのことを事細かく教えていただいており
ます。石塚さんとはロータリーの話をしながら毎晩酒を酌み交
わしました。挽野さんには色 な々ご指導をいただいております。
森合さんからは会津の「ならぬものはならぬ」の精神を教えて
いただいております。慶徳さんにはセールスのエキスパートと
してご協力をいただいております。渋谷さんにはいつも気軽に
声をかけていただいております。古山さんからはいつもアドバ
イスをいただいております。小橋さんは物知りで機動力があり
ます。村上さんはいつも笑顔で良い雰囲気を作っていただい
ております。高縁会長の笑顔はピカイチです。伊藤重幸さん
はムードメーカーです。土屋さんは信頼のある医師です。大川
原さんは今年度親睦活動委員長として活躍しておられます。
平石さんは温かいハートで接していただいております。根本
良一さんはイベントでは欠かせない存在です。伊藤幸夫さん
にも出席していただいております。川名さんには幹事として今
年一年よろしくお願いします。根本克則さんもムードメーカーと

して頑張っていただいております。会員皆さんの良いところを
読みとっていただき、良い方向に持って行けば、会員増強に
も退会防止にもなることと思います。
　2月3日の節分はご
存知だと思いますが、8
月6日の今日も節分で
す。夏の節分にもセブ
ンイレブンで「恵方巻」
を作りましたので、皆さ
んにお配りさせていた
だきました。ぜひお召し
上がりください。
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